

資料9

大竹市公立保育所等再編基本方針（素案）に対する意見募集結果

意見募集期間 平成30年8月10日（金）～平成30年9月3日（月）

意見総数 4件

No.	案件	意見内容	市の考え方
1		<p>子ども達がのびのびと自由に園で過ごせてダメな事を注意していただければと思います。</p> <p>駐車場のスペースがある程度設けてある方がいいと思います。</p>	<p>乳幼児期は生涯にわたる人間形成の基礎を培う重要な時期であり、発達段階に応じた保育内容や指導の充実を図り、質の高い教育・保育を提供してまいります。</p> <p>現在の保育所では駐車スペースの不足による周辺道路の混雑や事故発生リスクが大きな課題となっていることから、小方地区新施設には一定の広さの駐車場を整備します。</p>
2	教育について	英語を教える保育所があったり、先生によって勉強を教えるかどうかに差ができるのではなく、統一してカリキュラムを作つてほしい。小学生になった時の他の子との違いが心配になる。	<p>保育所のカリキュラムは、「保育所保育方針」に基づき実施されていますが、地域性や公立・私立の違い等により、保育内容が異なっている場合があります。いただいたご意見につきましては、今後の保育運営の参考とさせていただきます。</p> <p>また、本市では現在、新施設について認定こども園化を検討しており、小学校就学時に影響が生じないよう保育内容や指導の充実を図り、教育・保育の質の向上にも努めてまいります。</p>
3	今後について	市が出されている考案で賛成です。大竹保育所の民営化も自分の地区ではないのでどうしたらいいのか分かりません。	大竹地区の再編は、小方地区の施設整備後に、最新の保育需要や国の動向、民間法人の動向などを踏まえて検討してまいります。
4	登園時について	<p>保育園が今より遠くなってしまうのがとても残念です。また園舎が広すぎて駐車場も広くなりすぎて、車から園舎が今より遠くなってしまうと、朝の忙しい時間にとても時間がかかるだけでなく、雨の日の負担が大きくなつて、子どもだけで車の中で待たせてしまう事になつてもいけないなと思いまして、なるべく園舎と駐車場は近い距離でお願いしたいです。</p> <p>あと、マンモス園になつてしまうのが心配です。90人の定員のなかはま保育所がクラスの人数（先生の目が行き届いている）も行事（長すぎず出番もちょうど良い）もとてもちょうど良いからです。</p> <p>最後に、先生方は全員ゴロっと変わつてしまつという事はないのでしょうか。</p>	<p>保育所を現在地に建替えることは難しい状況ですので、保育所を移転することについてご理解とご協力をお願いします。駐車場については保護者の方が利用しやすいよう十分配慮してまいります。</p> <p>今後も児童の安心安全の徹底に努めるとともに、児童が不安にならないよう保育士の配置や移転前から2つの保育所の職員の連携を丁寧に行ってまいります。</p>